

Auf Nachfrage von Herrn H.-P. Ersfeld weist Herr Schmidt darauf hin, dass es aus heutiger Sicht schwer falle zu beurteilen, warum in der Vergangenheit verlegte Kanalleitungen heute eine Vielzahl von Schäden aufweisen. Aufgrund der vorliegenden umfangreichen Vorlage habe man dem Wunsch des Werksausschusses entsprochen, ihn umfassend über die Schadenssituation im Kanalnetz der Gemeinde Eitorf zu informieren. Sofern dies für die Vergangenheit noch möglich, wurden die Schäden straßenweise dargestellt und auch das Jahr der Herstellung vermerkt.

Herr Schmidt verweist noch darauf, dass das derzeit für die Gemeindewerke im Bereich der Kanalsanierung tätige Ingenieurbüro Fischer ein wesentlich aussagekräftigeres Kanalschadenskataster den Werken zur Verfügung stelle, als dies in der Vergangenheit der Fall gewesen sei.

Beschluss-Nr. Der Werksausschuss nimmt Kenntnis.
XII/7/52